

Fünf Mal Deutsche Meister

Obernkirchen (jp.). Das Alter schützt vor glänzenden sportlichen Siegen nicht. Das haben jetzt einmal mehr Marcus Reineke (Jahrgang 1969) und seine Mutter Elisabeth „Elli“ Reineke (Jahrgang 1949) von den Schwimm- und Sportfreunden Obernkirchen unter Beweis gestellt. Von den Deutschen Meisterschaften der Masters über die langen Strecken kehrte das Mutter-Sohn-Gespann mit der beeindruckenden Ausbeute von fünf Goldmedaillen, zwei Silbermedaillen und einer Bronzemedaille aus acht Starts zurück. Fünf Deutsche Meistertitel – selbst für die erfolgsverwöhnten Obernkirchner Schwimmsportler hat es ein so gutes Ergebnis schon sehr lange nicht mehr gegeben. Die 25. Deutschen Meisterschaften der Masters über die langen Strecken wurden als internationaler Wettkampf und somit offen auch für ausländische Sportler ausgetragen. Insgesamt gingen dabei in Uelzen 541 Teilnehmer der Altersklassen 20 bis 80 aus 232 deutschen und niederländischen Vereinen an den Start. Marcus Reineke trat am ersten Wettkampftag über 400 Meter Lagen erstmals in der Altersklasse 40 bis 44 an und wurde mit 5:16,96 Minuten Deutscher Vizemeister. Auch Elisabeth Reineke startete über 400 Meter Lagen und wurde in der Altersklasse 60 bis 64 mit 6:55,19 Minuten Deutsche Meisterin. Dabei schwamm sie zehn Sekunden schneller als noch bei den Norddeutschen Meisterschaften und ließ die Zweitplatzierte fast 15 Sekunden hinter sich. Über 200 Meter Rücken verbesserte „Elli“ ihre Zeit von den „Norddeutschen“ mit neun Sekunden ebenfalls deutlich, und errang mit 3:19,18 Minuten die Silbermedaille. Am zweiten Wettkampftag schwamm Elisabeth Reineke über 800 Meter Freistil und 200 Meter Schmetterling ungefährdet zur Goldmedaille. Über seine Paradedisziplin, die 200 Meter Brust, bestimmte Marcus Reineke vom Start weg das Renngeschehen und hängte seine Konkurrenten am Ende mit zwei Sekunden Abstand ab. In 2:37,44 Minuten blieb er deutlich unter seiner bisherigen Bestzeit von den Europameisterschaften 2005 und holte sich nach seinem Sieg 2002 über 400 Meter Lagen seinen zweiten Deutschen Meistertitel. Elisabeth Reineke ging auch am letzten Tag der Meisterschaften zweimal an den Start und ließ damit keine Strecke aus. Über 400 Meter Freistil gewann sie erneut deutlich Gold. Über 200 Meter Brust wurde es in der Altersklasse 60 bis 64 dann ein packender Vierkampf. Platz eins und vier lagen am Ende weniger als eine Sekunde auseinander. Für „Elli“ sprang in diesem spannenden Rennen der 3. Platz und damit die Bronzemedaille heraus.